
Ata da Reunião do Comitê de Investimentos do Instituto de Previdência do Município de Sãn
Bernardo do Campo SBCPREV 26/08/2016.

] Aos vinte e seis dias do mês de agosto de dois mil e dezesseis, às dez horas e quinze minutos,
2 na sala de reuniões do SBCPREV, sita à Avenida Senador Vergueiro, 1751, do qual participaram
3 seus membros: Antonio Gilmar Giraldini - Diretor Administrativo Financeiro do SBCPREV
4 exercendo interinamente a Superintendência do SBCPREV, Ricardo Abdulmacih, Tatiana
5 Moncayo Martins Rebucci, Flávio Bandini Júnior e do Sr. Matias Jose de Sousa. Contou
6 também com a participação da Consultoria de Valores Mobiliários RISK OFFICE, representada
7 pelo Sr. Rafael Bordim. A reunião foi presidida por Antonio Gilmar Giraldini e secretariada por
8 Ricardo Abdulmacih.
9 O Sr. Gilmar abriu a reunião agradecendo a presença de todos e na sequência passou a palavra

|0 ao Sr. Rafael da Risk Office que discorreu sobre o cenário Internacional ( EUA, China, EURO e
| | Japão ),, sendo que ainda não é possível de delimitar corretamente todos os riscos envolvidos
12 e que a situação nessas regiões continuam praticamente as mesmas dos últimos meses.
13 No mercado Nacional informa que houve poucas alterações nos indicadores do Boletim Focus
]4 do Banco Central, com indicativos de inflação, que se mantém com tendência de baixa, mas
]5 ainda resiliente. Expectativas de juros, desemprego e crescimento do PIB também se mantém
16 estáveis com poucas alterações.
17 A "VOLATILIDADE" continua muito elevada e que o melhor a fazer é se manter conservador
1_8 nos investimentos, tanto novos como em movimentações. Sugeriu manter os investimentos
19 em Renda Fixa em IRF-M1, CDI se quisermos ser "muito conservador" e IMA-B e IMA-B5,
20 ainda que mais arriscados poderia aproveitar em algum momento uma rentabilidade mais
21 elevada e ser um "pouco menos conservador.
22 Na Renda Variável o IBOVESPA vem apresentando elevada recuperação, apesar de ainda
23 volátil, mas que se apresenta também aqui, "oportunidade" para voltar a investir em renda
24 variável, notadamente fundos mais voltados para os índices de referência do IBOVESPA, IBRX e
25 IBRX50 e fundos mais diversificados e não nos concentrados e também não nos setoriais.
26 Nesse momento o Sr. Gilmar informa a todos que não foi possível a compra de NTN-B, porque
27 o Banco do Brasil, passou a atender na modalidade de compra direta no Leilão do tesouro
28 Nacional, aos clientes que tenham a custódia dos títulos com o BB. Informou também que
2.9 tentou junto à CEF mas, esta não mantém mesa de operação para atendimento de clientes.
30 Levantou a hipótese de voltarmos a investir em renda variável e colocou em discussão o tema.
31 Concluiu-se ao final dos debates que o momento requer um pouco de cautela, em razão da
32 situação política do Brasil e da situação fiscal, ainda não equacionada, mas que iríamos analisar
33 alguns fundos da Quest e de outros gestores, para identificar possibilidade de novos
34 investimentos, inclusive o resgate do Fundo IPCA XV da CEF no montante aproximado de R$
35 8,5 milhões em 30.08.2016. O Comitê fará reunião específica para definir novos investimentos
36 quando julgar oportuno.

37 Em razão dessa situação restou aprovado o seguinte:
38 1- Investimentos de novos recursos oriundos de resgates de fundos fechados, dividendos de
39 Fundos Imobiliários, FIP, Fundos de Dividendos, parcelamento de débitos da PMSBC,
40 Contribuição de Reserva Técnica e Contribuições do FFINPREV, nos Fundos IMA-B, IMA-B5,
41 CDI, IRF-M1, IRF-M;
42 3- Direcionar novos recursos também para Fundos de Renda Variável, após analisado
43 devidamente pela Risk Office e Comitê de Investimentos em reunião específica;
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Dando continuidade o Sr. Rafael apresentou o desempenho do SBCPREV no mês de julho de
2016, e os enquadramentos perante da Resol. CMN 3922/2010, desempenho médio dos RPPS,
composição da carteira, VaR de 3,56%, demonstrando Gestão conservadora e conseguindo I.
um desempenho um pouco melhor que a mediana do mercado de RPPS, no ano. /• ]
O desempenho dos RPPS em julho/2016, em 12 meses e no ano, respectivamente o SBCPREV•!• J
obteve (+) 2,72%, 16,08% e 13,45%, e a mediana dos RPPS na mesma ordem: 1,82%, 14,76% e

- i•)
11,23%. • \
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O Gilmar conversou por telefone com o Marcelo Galhardo sobre a Portaria 9.481/2016, que
nomeou o Comitê de Investimentos e pessoalmente com Ricardo e Flávio Bandini. Depois das
justificativas apresentadas, ficou definido entre o Flávio Bandini e Marcelo Galhardo, que a
ordem dos suplentes deverá ficar da forma que saiu na portaria, ou seja, O Flávio Bandini
como 1_o suplente e Marcelo Galhardo, como 2° suplente. Em relação ao nome do Ricardo
Abdulmacih, ter saído grafado de forma errada, este concordou em deixar assim, já que esse
fato em nada compromete o bom andamento do Comitê, e que nos documentos e atas o seu
nome sempre foi e será grafado corretamente.
Saldos e Rentabilidade em julho de 2016:
FFIN2 - saldo em 31.07.2016 R$ 579.357.459,29, rentabilidade no mês de julho 2016 (+)
2,81% e rentabilidade no ano de 2016, (+) 13,76%.
FFINPREV - saldo em 31.07.2016 R$ 119.815.873,23 rentabilidade no mês julho 2016 (+)
2,32% e rentabilidade no ano de 2016, (+) 11,96%.
CONSOLIDADO - saldo em 31.07.2016 RS 699.173.332,62 rentabilidade no mês de julho 2016
(+) 2,72% e rentabilidade no ano de 2016, (+) 13,45%.
Meta Atuarial - em julho 2026 ( INPC + 6%aa ) (+) î,13% e no ano de 2016, (+) 9,42%.
Encerramento:
A reunião foi dada por encerrada às doze horas com a proposta de que a próxima reunião do
Comitê de Investimentos será comunicada com antecedência para que todos possam

/

participar.

São Bernardo do Çampo, 2•de agosto de 2016.

Antonio Gitma• Giraldini
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